

ABSTRAK

Ayatulloh Habibi, NPM 38471678 FH11 “ Strategi Komisi Pemilihan Umum menghadapi gugatan pasangan calon bupati dan wakil bupati pada pilkada tahun 2013 dikabupaten lombok timur “ (Studi di Universitas Gunung Rinjani) Skripsi Fakultas Hukum Universitas Gunung Rinjani. Pembimbing utama: JOHAN MALIGAN, SH.MH, Pembimbing Pendamping: HAERUL MAKSUM, SH MH.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Bagaimana Strategi Komisi Pemilihan Umum Menghadapi Gugatan Pasangan Calon Bupati Dan Wakil Bupati Pada Pilkada Tahun 2013 Di kabupaten Lombok Timur

Di dalam pembahasan ini di ketahui bahwa Strategi Komisi Pemilihan Umum Menghadapi Gugatan Pasangan Calon Bupati Dan Wakil Bupati Pada Pilkada Tahun 2013 Dikabupaten Lombok Timur adalah dengan KPU memilih menetapkan dan memberikan kuasa hukum khusus kepada Institusi bantuan hukum yang terkait yakni pihak Kejaksaan atau pengacara yang *credible* dan *qualified* untuk menghadapi gugatan persidangan PHP di Mahkamah, melakukan koordinasi, inventarisasi, identifikasi, menghimpun data alat bukti yang autentik, menyiapkan jawaban termohon secara lengkap dan menyiapkan saksi saksi di depan persidangan.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian hukum Normatif dan Empiris yang bersifat deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian di KPU Kabupaten Lombok Timur. Jenis data yang digunakan adalah data primer dan data skunder. Sumber data yang di gunakan adalah sumber dataprimer dan sumber data skunder. Teknik pengumpulan data yang di gunakan adalah observasi atau survey lapangan di lanjutkan dengan wawancara dan bahan pustaka dalam hal ini bahan pustaka yang digunakan adalah buku buku dan peraturan perundang undangan.

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis yang telah dilakukan dapat di simpulkan bahwa strategi komisi pemilihan umum menghadapi gugatan pasangan calon bupati dan wakil bupati pada pilkada tahun 2013 dikabupaten lombok timur cukup baik dan sesuai dengan perundang undangan yang berlaku.

Kata kunci : *Strategi KPU Menghadapi Gugatan, Pilkada 2013*